
Marketing
Beitrag von „El Molotov“ vom 5. Juli 2019, 08:00

Ja. Man hat sich ja auch darüber gewundert warum jetzt nach dem Abstieg keine Sponsoren
Schlange stehen, nur weil man mal endlich begonnen hat einigermaßen seriös zu arbeiten.
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